

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 21. November 2008

Baubeginn an der Rodaumündung

Nachdem schon am Mittwoch die ersten Baumaschinen angerollt sind und die Baustelle eingerichtet wurde, können nun die Erd- und Wasserbauarbeiten an der Rodaumündung beginnen. So ließ es sich Bürgermeister Bernd Müller heute nicht nehmen, zum Spatenstich selbst Hand anzulegen. „Wir sind sehr froh, dass wir die Arbeiten an der Rodaumündung noch im November beginnen können. Wenn das Wetter mitspielt, wird der Erdbau dann schon vor Weihnachten abgeschlossen sein.“

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)